

Las mejores **Empresas** De Norte de Santander

DESTACADOS

Ecopetrol cerró 2024 con **88.683 empleos, 4.089 más que en 2023**

El 89% de las vinculaciones corresponden a mano de obra local, es decir, de las zonas donde la empresa desarrolla sus operaciones.



Publicado 22/01/2025 - 11:23
Por **La Opinión**



▶ Escuchar este artículo



El Grupo **Ecopetrol** generó **87.683 empleos durante 2024**, a través de empresas contratistas, lo que significó 4.089 oportunidades más que el año anterior. Esto refleja el dinamismo que ha tenido la empresa en proyectos de producción, exploración y refinación.

De acuerdo con cifras de la estatal petrolera, por **mano de obra no calificada se generaron 54.920 oportunidades de trabajo**, el 100% para personal local; en mano de obra calificada hubo 22.763 vinculaciones, el 70% para habitantes de las

mano de obra calificada hubo 52.765 vinculaciones, el 7,2% para habitantes de las zonas de operación; lo que significa que el 89% del total de las contrataciones de 2024 correspondieron a mano de obra local.

Lea además: [Televisión por internet crecerá 14,5% para 2028, pero no desplazará la TV por cable](#)

El gerente de Abastecimiento de **Ecopetrol**, **Aldemar Mejía**, informó que estas cifras reflejan **el dinamismo de la empresa** y su contribución como una de las principales fuentes de empleo del país.

“Miles de colombianos aportan con su labor al crecimiento del negocio tradicional, la generación de ingresos para la nación y a **impulsar la transición energética**”, afirmó Mejía.

de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 14.771 trabajos generados, que equivalen al 32% del total.

- **La Regional Andina Oriente**, con actividades en Puerto Gaitán (Meta), Huila, y Putumayo, tuvo 11.007 vinculaciones (24%).

Le puede interesar: [Empresas superponen habilidades en IA que la experiencia al momento de contratar](#)

- **La Regional Orinoquía**, que comprende una amplia zona del departamento del Meta, generó a través de sus contratistas 11.093 empleos (24%).

- **La Regional Caribe**, con operaciones en Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, reportó 2.724 contrataciones (6%).

- La Regional Piedemonte, en Casanare y Arauca, tuvo 3.707 contrataciones (8%).

- **En Bogotá** se generaron 2.793 vinculaciones (6%).

Según Aldemar Mejía, solo en el mes de diciembre la cifra de vinculaciones se ubicó como la más alta de cierre los últimos 13 años, con un total de **46.095 oportunidades laborales a través de firmas aliadas**, lo que significó un incremento de 1.163 vinculaciones más que al cierre de 2023.

Manifestó que el compromiso de **Ecopetrol** con la diversidad se refleja en la generación de oportunidades laborales inclusivas para 17.165 mujeres, 1.937 personas con primer empleo, **1.476 personas** que se identifican con una etnia, 600 víctimas del conflicto armado y 154 personas en condición de discapacidad.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a *La Opinión* por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Te puede interesar

Patrocinado por:

PREMIOS
Las Mejores Empresas
de Norte de Santander



Promonorte, la IPS que le sigue la pista a sus pacientes



Corantioquia, Mineros y sus unidades formalizadas se...



Los seguros por riesgos políticos aumentan 15%

NEGOCIOS

Promonorte, la IPS que le sigue la pista a sus pacientes

La Institución Prestadora de Salud (IPS) se hizo merecedora del Premio al Mérito Empresarial, en la categoría Mérito a la Empresa de Salud.



Publicado 04/12/2024 - 16:58
Por **La Opinión**

Más Populares



BBVA se propone llegar al 35% de mujeres en puestos directivos en 2024



Natura lanza herramienta que monetiza los resultados sociales, humanos y ambientales



Las urbanizaciones legales, una problemática social, económica y ambiental.



El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

Recomendados

Corantioquia, Mmeros y sus unidades formalizadas se unen →
1. por la **minería** regenerativa

2. Los seguros por riesgos políticos aumentan 15% →

La floricultura en Colombia avanza en soluciones de riego →
3. sostenible

Ver más



Con tasas desde 0,99%, Scotiabank Colpatría consolida su servicio de compras de cartera



Ecopetrol cerró 2024 con 88.683 empleos, 4.089 más que en 2023



Televisión por internet crecerá 14,5% para 2028, pero no desplazará la TV por cable



Empresas superponen habilidades en IA que la experiencia al momento de contratar

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Salud

Familia

Comunidad

Ocaña

Pamplona

Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta

Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Tecnología

Newsletter

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial

Columnistas

Caricaturas

Premium

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones

Clasificados

La Ó

Especiales

Sabores de mi tierra

La Mejores Empresas de

Norte de Santander

Contactenos

Email

WhatsApp

Contact

Términos y condiciones

Política de datos

Política de privacidad

Política de cookies

Derechos de autor

Superintendencia de

Industria y comercio

Aliados

Miembros de Arni

Miembros de Colprensa

Miembros de Showcase

Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

